

Räbeliechtlieinzug der Willisauer Kindergärten 2019

Die Vorbereitungen für den Räbeliechtlieinzug begannen schon Tage und Wochen vor dem grossen Anlass: Lieder üben und Schnitzen der Räbeliechtli. Zwei Erwachsene und zwei Kinder liessen sich bei den Arbeiten mit den Räben über die Schulter blicken (KG Schützenrain). Das Highlight dann zum Schluss: Hunderte von Lichter und noch mehr strahlende Kinderaugen beim Einzug ins Städtli Willisau.

Peter Aregger (Grossvater von Jana) ist sich sicher, dass es in seiner Kindheit den Einzug ins Städtli nicht gab. «Erstmals nahm ich mit meinen Kindern an diesem eindrücklichen Anlass teil», erinnert sich Peter Aregger. Heuer ist er zum ersten Mal als «Schnitzer» im Einsatz. Er unterstützt dabei sein Grosskind bei den letzten Arbeiten vor dem grossen Auftritt am Abend. «Mit etwas handwerklichem Geschick und der nötigen Sorgfalt ist uns ein tolles Räbeliechtli gelungen», freut sich der Grossvater mit seiner Enkelin.



Christine Babst (Mutter von Alec) hilft bei der Gestaltung des Räbeliechtlis schon zum fünften Mal. «Mit dem passenden Werkzeug und der nötigen Erfahrung kommen wir zu einem gefreuten Kunstwerk», weiss die routinierte «Schnitzerin» zu berichten. Für Christine Babst sind die Vorfreude auf den Einzug am Abend und das Üben der Lieder ganz wichtig.



«E chli bin ich schon nervös auf den Anlass. Einschlafen konnte ich am Abend auch nicht so gut wie sonst», sagt **Sophia** etwas leise. «Aber letztes Jahr war die Aufregung noch grösser», ergänzt die Mutter, die beim Fertigen des Räbeliechtli ihre Tochter tatkräftig unterstützt. «Dieses Jahr steht auf der Rabe sogar mein Name. Das ist ganz cool», findet Sophia.



«Letztes Jahr war ich schon mitgelaufen am Abend», erinnert sich **Jon**. «Chli ufgregt bin ich schon auch. Jetzt bin ich doch richtig dabei mit Räbeliechtli schnitzen und Lieder singen. Öpe fuf Lieder haben wir eingeübt. Und diese Lieder singen wir jetzt den ganzen Tag», sagt Jon voller Stolz. Die Vorfreude auf den Einzug zeigt sich auch bei ihm. Er freut sich besonders aufs «Guetzliessen» und Teetrinken zum Abschluss des Anlasses im dunklen Städtli.



Weitere Fotos zum Räbeliechtlieinzug: <https://photos.app.goo.gl/cVdmGN9jheAaBHPy8>